

Modernizarán el Metro STC y Conacyt

■ LAURA GÓMEZ

Con el propósito de mejorar el servicio en 6.8 millones de tramos-viajes que se realizan diariamente, revertir el rezago en materia tecnológica, reducir el atraso de los trenes, costos de mantenimiento y la compra de insumos extranjeros en 40 por ciento –mil 600 millones de pesos–, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) firmaron un convenio en materia de ciencia, tecnología e innovación,

Sus directores, Francisco Bojórquez y Juan Carlos Romero Hicks, dijeron que se trata de nueve proyectos para mejorar la eficiencia de tareas estratégicas de la operación del Metro, de la circulación de trenes y el diseño y **construcción** de prototipos.

En la actualidad, destacó Francisco Bojórquez, se cuenta con 25 patentes y se espera duplicar la cifra al final de esta administración, y “dejar de depender de insumos extranjeros, así como reducir las compras, que suman 4 mil millones de pesos”.

